


[Retour au sommaire](#)

Liza Frulla, C.A.L.Q.
Ex-ministre des Affaires culturelles

Compagne des arts et des lettres du Québec



Liza Frulla, Compagne des arts et des lettres du Québec, entourée de **Marie Côté**, présidente du conseil d'administration du Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ) et de **Stéphan La Roche**, président-directeur général du CALQ, le 23 mars 2015. Photo: Anis Hammoud



Insigne honorifique de l'Ordre des arts et des lettres du Québec conçu par **Christine Dwane** pour le Conseil des arts et des lettres du Québec.

Le texte de présentation qui suit a été prononcé lors de la cérémonie de remise de l'Ordre des arts et des lettres du Québec, le 23 mars 2015.

Liza Frulla est celle par qui tout a commencé. Femme de tête, aux convictions inébranlables, elle a mené à titre de ministre des Affaires culturelles l'important dossier qui a permis au Québec de se doter d'une politique culturelle. La création du Conseil des arts et des lettres du Québec découle de cette politique dont les principes fondateurs confirment l'importance vitale de la culture pour notre société. Elle a aussi mené le combat de la culture sur la scène fédérale où elle a été ministre du Patrimoine canadien. L'honorable Liza Frulla n'est pas qu'une femme politique, c'est aussi une grande femme de communications qui a oeuvré dans les domaines de la publicité, de la radio et de la télévision. En fait, elle est une femme de passion qui a contribué au déploiement des arts et de la culture dans notre société. Madame Liza Frulla ne pouvait qu'être notre première récipiendaire de l'Ordre des arts et des lettres du Québec.



Liza Frulla, Compagne des arts et des lettres du Québec, évoque la création du Conseil des arts et ds lettres du Québec, il y a 20 ans, et remercie tous ceux et celles qui l'ont appuyée dans cette aventure, le 23 mars 2015. Photo: Anis Hammoud



Liza Frulla signe le Livre d'or de l'Ordre des arts et des lettres du Québec, le 23 mars 2015, à Montréal. Photo: Anis Hammoud



Phyllis Lambert, **Luc Plamondon** et **Liza Frulla** lors de la remise de l'Ordre des arts et des lettres du Québec, le 23 mars 2015, à Montréal. Photo : Annik MH de Carufel



Liza Frulla et le premier PDG du CALQ, **Guy Morin**, lors de la remise de l'Ordre des arts et des lettres du Québec, le 23 mars 2015, à Montréal. Photo : Annik MH de Carufel

[← Retour à la page d'accueil](#)



Québec 

© Gouvernement du Québec, 2015